



Se suman a defensa

La Secretaria de Energía, Rocío Nahle, salió ayer en defensa de la reforma eléctrica que impulsa el Presidente y que considera al litio como un bien bajo dominio de la Nación. Al participar en el foro internacional “Perspectivas del Litio desde América Latina”, en el que participaron los Ministros de Energía de Chile, Bolivia, Argentina y la representante de CEPAL, la funcionaria señaló que el Estado es indispensable para la administración y regulación del recurso.



Especial